

Comunicado DPE/3068/18. Inicia PGR investigación por el aseguramiento de casi siete mil litros de hidrocarburo

Veracruz, Veracruz.



Inicia PGR investigación por el aseguramiento de casi siete mil litros de hidrocarburo

Autor

Procuraduría General de la República

Fecha de publicación

18 de julio de 2018

Categoría

Estatal

La Procuraduría General de la República (PGR) Delegación Veracruz, inició una carpeta de investigación contra quien o quienes resulten responsables por el delito de posesión ilícita de hidrocarburo.

De acuerdo con el Informe Policial Homologado, elementos de la Secretaría de Marina Armada de México, al realizar recorridos de vigilancia sobre la carretera Veracruz – Xalapa, a la altura del libramiento Paso del Toro, en el municipio de Medellín de Bravo, localizaron un vehículo tipo torton, que se encontraba abandonado.

En el lugar de los hechos, los elementos de la Marina al realizar una inspección al interior del tracto camión, encontraron seis mil 800 litros de hidrocarburo contenido en 15 contenedores de plástico de diferentes capacidades.

El hidrocarburo y el vehículo fueron asegurados y quedaron a disposición del agente del Ministerio Público de la Federación para todos los efectos legales de la investigación correspondiente.

-oOo-

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

[Compartir](#)